

Hermann Löns (1866-1914)

Rathausschmerzen

(21. November 1907)

Sie wollten allzu hoch hinaus
Schon bei den Außenmauern,
Viel weiter hat es nicht gelangt,
Nun stehn wir da und trauern.

5

Der Bauherr ward am Säckel krank,
Sein Geld tat ihm zerrinnen,
Von außen sieht es protzig aus,
Doch klaterig von innen.

10

Von außen ist es wundervoll,
Von außen ist's beglissen,
Von innen aber weniger,
Da ist es stark belämmert.
(63 words)

Quelle: <https://www.projekt-gutenberg.org/loens/gw01-arc/chap309.html>